



REVISTA DE GASTROENTEROLOGÍA DE MÉXICO

MENSAJE ECOS INTERNACIONALES 2017

Estimado colega:

Al igual que en todas las áreas de la medicina, la generación de nuevo conocimiento en gastroenterología no solo es constante sino cada vez más rápida. Esto supone un verdadero reto para el clínico que desea mantenerse actualizado, ya que es literalmente imposible leer los resultados de proyectos de investigación que se publican a diario. Es en este contexto que el curso Ecos Internacionales ha sido uno de los grandes aciertos de la Asociación Mexicana de Gastroenterología (AMG).

En este evento científico de excelente calidad académica se revisan de manera crítica los trabajos más relevantes que se han presentado en los principales congresos internacionales. Ello permite ofrecer a los asistentes una visión integral de los avances de la gastroenterología durante el último año. En esta edición de Ecos Internacionales correspondió a tres expresidentes de la AMG, los doctores Francisco Esquivel, Francisco Huerta y Francisco Bosques, elaborar un atractivo programa académico que incluye la participación de tres profesores extranjeros que tocarán temas de particular interés como lo son las nuevas terapias para hepatitis C, el tratamiento actual del hepatocarcinoma y las nuevas técnicas en endoscopia.

Te invitamos a disfrutar de esta experiencia académica que, como en años anteriores, se llevará a cabo en el auditorio Antonino Fernández del Hospital Español de la Ciudad de México del 17 al 19 de agosto.

Aurelio López Colombo
Presidente AMG 2017